

Causa tres muertos y 14 heridos atacado terrorista en Iraq



Bagdad, 13 mar (RHC) Una persona murió y otras ocho resultaron heridas por la explosión de una potente bomba cerca de tiendas industriales de Basmaya, en el sureste de Bagdad, la capital iraquí, mientras el ejército prosiguió la ofensiva antiterrorista.

Señalaron fuentes de seguridad de Iraq que otro artefacto fue detonado por extremistas en inmediaciones de la aldea de Arab Jassim, en el sur de Bagdad, que causó dos fallecidos y seis lesionados.

El parte de sucesos vinculados a la lucha del gobierno iraquí contra el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico apuntó también que la policía federal frustró un asalto de los yihadistas en las montañas de Makhoyul, en cuyos enfrentamientos perecieron numerosos irregulares.

Asimismo, la televisión estatal señaló que en un puesto de control en el poblado norteño de al-Kour un terrorista fue arrestado mientras trataba de infiltrarse en la localidad del sur de Iraq.

El parte de sucesos vinculados a la lucha del gobierno iraquí contra el grupo terrorista Estado Islámico (EI) apuntó también que la policía federal frustró un asalto de los yihadistas en las montañas de Makhoyul, en cuyos enfrentamientos perecieron numerosos irregulares.

Fuerzas de seguridad también descubrieron una fábrica de artefactos explosivos en el vecindario de Al-Khuzeyimi, en el oeste de Samiraa, en el norte iraquí.

Entretanto, unidades del Ejército apoyadas por policías federales, voluntarios chiitas de la Movilización Popular y miembros de tribus sunnitas intensificaron las operaciones armadas contra los fundamentalistas del DAESH, acrónimo árabe de EI, en Al-Anbar.

En días recientes tropas gubernamentales de Iraq arreciaron las acciones armadas contra el Estado Islámico (EI) y reportaron bajas fatales significativas en las filas terroristas en localidades de las provincias de Al-Anbar, Diyala y Kirkuk.

El Ministerio del Interior informó que por lo menos 22 fundamentalistas del Daesh, acrónimo árabe de EI, fueron abatidos en enfrentamientos en la ciudad de Haditha, en la demarcación occidental de Al-Anbar, donde también lograron recuperar instalaciones importantes de comunicación.

Antecedidas de bombardeos de aviones de la coalición internacional que lidera Estados Unidos, los efectivos leales a Bagdad también mataron a ocho takfiristas (terroristas islámicos sunnitas) en una emboscada en Baqubah, en la oriental Diyala, y destruyeron un campamento usado por los extremistas.

Una fuente de seguridad de Diyala indicó que dos voluntarios chiitas de las milicias Al-Hashed Al-Sha'bi (Movilización Popular) perdieron la vida mientras desactivaban una bomba colocada por los yihadistas en la aldea de Al-Tala Al-Awla, cerca de Al-Azeem, al norte de Baqubah.

Entretanto, la policía de Kirkuk confirmó que ocho terroristas del Daesh fallecieron este mediodía mientras trataban de lanzar cohetes contra voluntarios turcomanos en el área de Taza, en el sur de esa demarcación ubicada unos 250 kilómetros al norte de Bagdad.

Los progubernamentales dispararon contra un carro equipado con misiles en la aldea Bashir, donde también se multiplicó el despliegue de las fuerzas de seguridad federales y locales.

Aviones de la coalición foránea también destruyeron este jueves el puente Shemeet en el oeste de Kirkuk, en una acción que tuvo como objetivo cortar el suministro al EI entre el distrito de Hawija y la ciudad de Mosul, la segunda más importante de Iraq en manos islamistas desde junio de 2014.

Un portavoz del ministerio del Interior agregó, por otro lado, que un policía murió y otros cuatro resultaron heridos como resultado de la deflagración de un artefacto al paso de su patrulla por la aldea Arab Jabour, en el sur de Bagdad.

El miércoles, el grupo terrorista lanzó un ataque con agente químico de cloro contra civiles en la provincia de Kirkuk, y dejó un saldo de cuatro muertos, entre ellos un niño, según reportaron medios televisivos iraquíes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87123-causa-tres-muerto-y-14-heridos-atentado-terrorista-en-iraq>



Radio Habana Cuba